

**LE CONSEIL DE FONDATION, LA DIRECTION, LES COLLABORATEURS  
ET LES RÉSIDENTS DE  
L'INSTITUT MAÏEUTIQUE «G. MASTROPAOLO» À LAUSANNE**

ont la profonde tristesse d'annoncer le décès de

**Madame Noemi HALPÉRIN SPIERER**

survenu le 18 juillet 2014.

Madame Noemi Halpérin Spierer, membre fondatrice, a œuvré au sein de notre institution, avec professionnalisme, sensibilité, créativité et humanisme.

Nous garderons tous de Noemi un souvenir lumineux. Nous partageons la peine de ses enfants et les assurons de notre profonde affection.